



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

## **Antrag**

### **Neuer Standort für das Relief des Stadtteils Hechtsheim**

Das Relief „Hechtsheimer Ortskern von 1709“ befindet sich noch auf dem Gelände des Schulzentrums. Dort finden gegenwärtig umfangreiche Baumaßnahmen statt. Während der Pandemie gehen die Schülerinnen und Schüler in den Pausen in Klassenverbänden auf den Hof und die Verbände halten jeweils Abstand voneinander. Daher ist der Platzbedarf besonders groß. Weil das Relief wegen der Baumaßnahmen ohnehin entfernt werden muss, erscheint es vorteilhaft, dies jetzt möglichst rasch zu tun, und das schützens- und erhaltenswerte Relief an einem neuen, angemessenen Standort aufzustellen.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Verlegung in die Wege zu leiten. Weiter regt er an, als neuen Standort vor allem das Innere der Wendeschleife der Straßenbahnlinie 52 in den Blick zu nehmen. Hier ist es sichtbar und durch die leichte Erhöhung in der Mitte auch gut geschützt.

Birgit Zehe-Clauß (FDP)

Jürgen Linde (Grüne)

Klaus Euteneuer (SPD)